

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1924, tome 23, p. 165

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

## LES ANCIENS

**NOMINATIONS.** — M. le Chne **François Rey**, du Grand-St-Bernard, a été nommé vicaire à Martigny. — M. le Dr **Léon Broccard**, d'Ardon, a été nommé, par le Conseil d'Etat vaudois, assistant d'ophtalmologie à l'hôpital cantonal de Lausanne.

**EXAMENS.** — M. **Pierre Jörger**, d'Ems (Grisons) a passé, à l'Université de Berne, les derniers examens de pharmacie. — M. **Albert Pheulpin**, de Delémont, a passé le second examen propédeutique de médecine dentaire, à l'Université de Genève.

**MARIAGES.** — Nous avons appris le mariage de M. **Marcel Rais**, secrétaire de la bourgeoisie à Delémont, avec Mlle Renée Saucy, de Delémont; — de M. **Amédée Grange**, notaire à Fully, avec Mlle Lydia Joris, de Champex, sœur elle-même d'un élève; — de M. **Francis Talleri**, employé aux Fortifications de St-Maurice, avec Mlle Berthe Fellay, de Bagnes.

Nos plus sincères félicitations.